

NOTAS DE PRENSA SETIEMBRE

LA UNAJMA ES ESCENARIO DE EVENTOS NACIONALES

El moderno Auditorio Central de la Unajma, desde su funcionamiento, se ha convertido en el principal escenario del sur del país para la organización de eventos de carácter nacional.

Es así, que, la semana que pasó, se realizó en Andahuaylas la final del Premio Nacional de Narrativa y Ensayo José María Arguedas, organizado por el Ministerio de Educación. El Premio Nacional de Narrativa y Ensayo José María Arguedas es un concurso educativo que promueve la creación literaria a partir de la lectura de las obras del escritor José María Arguedas.

Para el certamen 2024, llegaron representantes de 17 regiones del país como Cusco, Puno, Tumbes, Tacna, Junín, Huancavelica, Ayacucho, Lima, la selva, entre otras. En donde el rector de la Unajma, el Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, ofreció una calurosa bienvenida a las delegaciones visitantes.

De esta manera, la Unajma se ha convertido en el epicentro de los eventos nacionales e importantes en cuanto a educación y cultura. Consolidándose con ello la presencia nacional de esta casa superior de estudios.

Recordar, que en el Auditorio Central ya se realizaron otros eventos de alcance nacional, organizado por el Ministerio de Cultura, la Universidad ESAN, el programa Juntos, entre otros.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

LA UNAJMA YA ES PARTE DE UNA ACREDITADORA INTERNACIONAL

Las autoridades universitarias anuncian, con gran satisfacción, que la Unajma ha alcanzado un hito significativo para lograr la acreditación de sus escuelas profesionales. Es así, que ha sido aceptada por la acreditadora ACBSP (Accreditation Council for Business Schools and Programs), una de las organizaciones más prestigiosas a nivel mundial en la acreditación de programas académicos de negocios.

Al ser miembros de la acreditadora, la Universidad está comprometida con la excelencia educativa de las escuelas profesionales de Administración de Empresas y Contabilidad ya que la ACBSP evalúa aspectos claves como el liderazgo institucional, la planificación estratégica, el enfoque en los estudiantes, la evaluación del aprendizaje, entre otros estándares internacionales de educación en el área de administración y negocios.

Desde la institucionalización de la Unajma, se ha ido trabajando en la internacionalización, ahora como parte de la acreditadora ACBSP obtenemos reconocimiento mundial y reafirmamos nuestro liderazgo en la región como institución de educación superior, número uno y una de las más importantes del sur.

Este logro es resultado del esfuerzo conjunto de toda la comunidad universitaria, autoridades, docentes y estudiantes, quienes trabajan por cumplir los estándares para alcanzar este importante reconocimiento que, valida la propuesta educativa,

garantizando que los estudiantes desarrollen los conocimientos y competencias que demanda el mercado laboral internacional.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

CONGRESO NACIONAL DE ESTUDIANTES DE INGENIERÍA AMBIENTAL SE REALIZA EN ANDAHUAYLAS

Con presencia de dieciocho delegaciones de estudiantes de Ingeniería Ambiental de diversas universidades del país se inauguró el XVII Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería Ambiental (CONEIA 2024), bajo el lema “Uniendo ciencia y acción” que tiene como sede a la Unajma.

El acto inaugural inició con una ceremonia de agradecimiento a la pacha mama para luego dar paso al discurso de bienvenida, a cargo de la directora de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental de la Unajma, Dra. María Del Carmen Delgado Laime.

La ceremonia estuvo cargada de diversas estampas culturales típicas de la provincia de Andahuaylas, donde los asistentes pudieron disfrutar del vibrante baile de negrillos y de la emblemática danza de las tijeras, manifestaciones artísticas que reflejan la riqueza cultural de la región y fue representada por niños de la Institución Educativa Inicial Niños Jesús de Praga.

A su turno, el Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, rector de la Unajma, declaró inaugurado el evento académico destacando la importancia de este congreso para el intercambio de conocimientos y experiencias entre estudiantes, docentes y profesionales del campo de la ingeniería ambiental.

La actividad culminó con la presencia de Liberato Kani, artista y compositor andahuaylino del género de hip-hop en quechua, quien fue reconocido por las autoridades universitarias.

El evento contó, además, con la presencia de la Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, vicerrectora académica; la Dra. Mery Luz Masco Arriola, vicerrectora de Investigación; el Dr. Thomas Ancco Vizcarra, decano de la Facultad de Ingeniería, docentes y estudiantes en general.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

CON GRAN ALGARABÍA EMPEZÓ EL SEMESTRE ACADÉMICO 2024 – II

En el inicio del semestre académico los ingresantes 2024-II fueron recibidos entre aplausos y cálidas palabras por parte de los miembros de la comunidad universitaria, encabezados por el rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán.

Cabe mencionar, que la actividad fue promovida por los directores y estudiantes de las escuelas profesionales de Psicología, Enfermería, a esta iniciativa se sumaron Educación Primaria Intercultural y la nueva carrera de Matemáticas y Estadística Aplicadas.

En idioma quechua, el Dr. José Carlos Arévalo Quijano, decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa, resaltó el crecimiento de la Unajma y mencionó que estamos cerca a conmemorar los 20 años de vida institucional.

La nueva carrera profesional de Matemáticas y Estadística Aplicadas, cuyo primer director es el Dr. Wildor Díaz Bazán, bastante emocionado, destacó el inicio del funcionamiento de este novísimo programa.

Por su parte, los estudiantes de Educación Primaria intercultural, dirigidos por la Dra. Carmen Quiza Añazco, organizaron un recorrido por el local académico de Ccoyahuacho a los ingresantes de esta escuela.

Resaltar el entusiasmo de la Dra. Erika Ramírez Altamirano y el Dr. Camilo Yauris Polo, directores de las escuelas profesionales de Enfermería y Psicología, respectivamente, quienes constantemente impulsan actividades de este tipo.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

LA UNIDAD DE SERVICIOS GENERALES CONMEMORA SU ANIVERSARIO

Desde muy temprano, los integrantes de esta importante área, participaron de una celebración religiosa en la parroquia de San Jerónimo, luego, se compartió un desayuno con todos los asistentes.

Posteriormente, se llevó a cabo una gincana y encuentro deportivo en el grass sintético de Ccoyahuacho y terminó el día con un bonito compartir.

En la actividad, participó el rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, en representación de la comunidad universitaria, quién expuso su gratitud y reconoció el gran trabajo que realizan.

Mencionar, que la Unidad de Servicios Generales es la encargada de la limpieza, ornamentación, seguridad y transporte de los locales universitarios y está dirigida por el Ing. Edgar Romero Campos.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

LA UNAJMA ESTRECHA LAZOS CON UNIVERSIDADES DE COLOMBIA

El Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, rector de la Unajma, conjuntamente con la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, se reunieron con el Dr. Jeffrey León Pulido, decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad EAN, y Dra. Luz Elena Hernández Ocampo, docente de la Universidad La Salle, ambos del país de Colombia.

En la reunión, dialogaron sobre futuros convenios que permitan realizar talleres y clases virtuales, además, de intercambios que, principalmente, beneficiarían a docentes y estudiantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental.

Cabe mencionar, que los docentes colombianos llegaron a Andahuaylas para participar como ponentes del Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería Ambiental.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

AUTORIDADES UNIVERSITARIAS ENTREGARON LAS RESOLUCIONES A LOS GANADORES DEL CONCURSO DE INGRESO A LA CARRERA DOCENTE

Se trata de los docentes Hebert Rodas Ccopa y Sabino Sarmiento Luna, quienes se incorporan al Departamento Académico de Ingeniería Ambiental, mientras que, Edwin Mescco Cáceres al Departamento Académico de Ciencias Empresariales. Todos, ganadores del Concurso Público de Ingreso a la Carrera Docente n.º 04-2024- UNAJMA.

Durante sus palabras de bienvenida, el Dr. Edgar Martínez Huamán, los instó a trabajar con compromiso y dedicación y que contribuyan en la formación de futuros ingenieros ambientales que sean protagonistas del cambio y desarrollo de nuestra sociedad.

En la actividad, participaron, además del rector, la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata; el director del Departamento Académico de Ingeniería Ambiental; Dr. Dennis Hernán Gutiérrez Martínez; y el Secretario General, Abog. Rodney Veliz Montesinos.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

ESTUDIANTES DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA JOSÉ OLAYA BALANDRA DE PACUCHA VISITAN LOCAL ADMINISTRATIVO DE LA UNAJMA

Con el fin de conocer la organización y las labores que desarrolla una autoridad universitaria, el alcalde y regidores del municipio escolar de la Institución Educativa José Olaya Balandra de Pacucha, acompañados de sus docentes, visitaron las instalaciones del local administrativo de la Unajma, en donde fueron recibidos por el rector, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán.

Los estudiantes socializaron sus actividades como municipio escolar, es así, que promueven un campeonato deportivo que contará con la participación de instituciones educativas del distrito de Pacucha, además, del II Encuentro de Municipios Escolares de la provincia de Andahuaylas.

Por su parte, el rector de la Unajma los felicitó por las labores que promueven como autoridades escolares y los motivó a desempeñar con responsabilidad la función que asumen.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

SE REALIZÓ TALLER PRÁCTICO SOBRE MANEJO DE EXTINTORES

El Comité de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Unajma, con el apoyo de los miembros de la Compañía de Bomberos Voluntarios de Andahuaylas, desarrolló el taller práctico sobre manejo de extintores dirigido a los docentes, personal administrativo y de obra de la universidad.

La capacitación se realizó con la finalidad de que los miembros de las brigadas de emergencia de la Unajma fortalezcan sus capacidades de respuesta ante cualquier eventualidad.

La capacitación fue impartida por el capitán CBP Benigno Arandía Leguía, segundo jefe de la Compañía de Bomberos 153 Andahuaylas, quien junto a su equipo resaltaron la

importancia del uso correcto de los extintores, la distancia y posición del mismo frente al fuego.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

AUTORIDADES UNIVERSITARIAS RECIBEN LA VISITA DEL ALCALDE DE LA PROVINCIA DE ANTABAMBA

El rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán y la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, recibieron la visita del alcalde de la Municipalidad Provincial de Antabamba, Abog. Roberto Huamaní Meneses.

Durante el diálogo, el burgomaestre antabambino manifestó su interés de concretar un convenio específico para la creación de una filial en su provincia. Añadió, que ya hay terrenos para cristalizar tal proyecto, además, dijo que existe gran expectativa de la población.

Por su parte, las autoridades universitarias refirieron que la primera acción para la firma del convenio e iniciar las gestiones de creación de la filial, es verificar "in situ" los terrenos y la documentación correspondiente, así como realizar un estudio de mercado de las posibles carreras a ofrecer.

En ese sentido, se acordó realizar una visita, en las próximas semanas, a la provincia de Antabamba.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

DOCENTES DE LA UNAJMA COMPARTEN LOS RESULTADOS DE SUS TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN

Como parte de la Expo Investigación Unajma, 2024 y la II Jornada de Difusión de Resultados de Trabajos de Investigación, llevada a cabo del 2 al 6 de setiembre, los docentes arguedianos compartieron los resultados de sus trabajos de investigación.

La actividad fue transmitida en vivo, con el fin de llegar no solo a miembros de la comunidad universitaria, sino también, a investigadores, académicos y público interesado.

Los trabajos expuestos están relacionados a la problemática local y regional, con temas diversos sobre medio ambiente y aprovechamiento de la biodiversidad, gastronomía local, marketing, procesos de aprendizaje y hasta seguridad ciudadana.

El evento es impulsado por el Vicerrectorado de Investigación, encabezado por la Dra. Mery Luz Masco Arriola, quien constantemente promueve en este tipo de eventos con ingreso libre y transmisión en redes sociales.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

CERCA DE UN MILLAR DE JÓVENES INICIAN SU CARRERA PARA INGRESAR A LA UNAJMA

Esta mañana, inició un nuevo ciclo del Centro Preuniversitario de la Unajma, en donde cerca de un millar de jóvenes empezaron su carrera para alcanzar una de las 40 vacantes que se ofrece a través de esta modalidad.

Las carreras profesionales con mayor demanda son Enfermería e Ingeniería Civil, sin embargo, están causando gran expectativa las carreras profesionales de Ingeniería Agroindustrial y Matemáticas y Estadística Aplicadas.

Desde muy temprano, la vicerrectora de Investigación, Dra. Mery Luz Masco Arriola, conjuntamente con el Mg. Orlando Olivares, director del Cepre, y su equipo verificaron el normal desarrollo de las actividades académicas.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

LA UNAJMA CONMEMORA EL DÍA DEL CONTADOR PERUANO

Con motivo del Día del Contador Peruano, la Escuela Profesional de Contabilidad organizó una ceremonia en homenaje a los profesionales de la contabilidad de la Unajma.

La ceremonia inició con las palabras de bienvenida de la directora de la Escuela Profesional de Contabilidad, Mtra. Hermelinda Valencia Llamocca, quien hizo referencia a la importancia de la labor que cumplen en sus distintos ámbitos de acción.

Seguidamente, el Dr. Carlos Arévalo Quijano, decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa, animó a los estudiantes, futuros contadores, a desempeñar lo aprendido en nuestras aulas con gran responsabilidad y ética profesional.

Por su parte, el decano del Colegio de Contadores Públicos de Apurímac, Dr. Wilmer Coaquira Coaquira, de forma virtual, expresó su saludo a los docentes, personal administrativo y estudiantes que participaban del evento.

En la actividad, también, se desarrolló la conferencia Código de Ética del Contador Público: el Camino hacia la Excelencia y la Transparencia, impartida por la Mg. Jusmarly Rivera Olazabal, docente de nuestra casa superior de estudios.

Finalmente, la actividad fue clausurada por el director del Departamento Académico de Contabilidad y Finanzas, Dr. Percy Lima Román, quien transmitió el saludo a los contadores arguedianos a nombre de nuestras autoridades universitarias.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

SE REALIZA LA BIENVENIDA E INDUCCIÓN A LOS INGRESANTES DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE EDUCACIÓN PRIMARIA INTERCULTURAL

Las autoridades, el Centro Federado y estudiantes, del décimo ciclo, de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural organizaron la ceremonia de bienvenida e inducción a los ingresantes 2024-II.

En la actividad, la Dra. Carmen Quiza Añazco, directora de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural, mencionó la importancia de un docente de nivel primario y exhortó a los estudiantes a formarse con responsabilidad para ser buenos profesionales.

En otro momento, el decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa, Dr. José Carlos Arévalo Quijano, tuvo a su cargo las palabras centrales del evento, en donde dio la bienvenida a los ingresantes al presente semestre académico.

En la actividad, se ofreció a los asistentes una presentación teatral a cargo del Elenco de Teatro de la Unajma, además de una intervención musical y los egresados compartieron sus experiencias durante su permanencia en las aulas universitarias.

Uno de los promotores culturales de Andahuaylas y docente de la Unajma, el Mg. Luis Rivas Loayza, cerró el evento parafraseando al Amauta José María Arguedas.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

INGRESANTES A LA ESCUELA PROFESIONAL DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS REBIERON UNA CÁLIDA BIENVENIDA

Autoridades de la Escuela Profesional de Administración de Empresas, conjuntamente con el Centro Federado de Estudiantes ofrecieron una cálida bienvenida a los ingresantes 2024-II.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Dr. José Carlos Arévalo Quijano, decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa, en donde exhortó a los padres de familia a monitorear y exigir a sus hijos a que cumplan con sus deberes académicos.

Por su parte, el Dr. Joaquín Machaca Rejas, director de la Escuela Profesional de Administración de Empresas, felicitó a los nuevos estudiantes y pidió a los padres de familia a no desatender las necesidades básicas de sus hijos para que así pueden lograr sus metas.

En otro momento, el Dr. Edwin Mescco Cáceres, director del Departamento Académico de Ciencias Empresariales resaltó el gran logro de los jóvenes al ingresar a la universidad “Todos somos convocados y pocos somos los elegidos. Ingresar a la universidad es asumir grandes retos” dijo.

En la actividad, además, participaron el Dr. Oscar Apaza Apaza, docente de la escuela profesional, el estudiante Jhoel Vargas Farfán, presidente del Centro Federado de Estudiantes, padres de familia, entre otros.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

RECTOR DE LA UNAJMA REALIZA GESTIONES PARA EL INCREMENTO PRESUPUESTAL

El rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, conjuntamente con la jefa de Planificación y Presupuesto, C.P.C. Hayde Cansaya Flores, y la secretaria general del Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Unajma, Lic. Yony Romero Rojas, se reunieron con la congresista por Apurímac Elizabeth Taipe Coronado.

En la reunión se abordaron temas presupuestales, toda vez que las universidades del país sufrirán un recorte presupuestal el próximo año, por lo que se comprometió a la congresista interceder y acompañar a las autoridades arguedianas en las gestiones ante el Ministerio de Economía y Finanzas.

Cabe precisar, que, con la institucionalización de la Unajma, el crecimiento de esta casa superior de estudios ha sido vasta, ahora ya cuenta con diez carreras profesionales y se ejecuta cinco obras por administración directa y es necesario el incremento presupuestal.

Mencionar, que la delegación que viajó a Lima, además, estaba integrada por el servidor administrativo de la Unajma Johel Cárdenas Solano.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

EL VICERRECTORADO DE INVESTIGACIÓN COMPROMETIDO CON LOS PRODUCTORES LÁCTEOS

El Vicerrectorado de Investigación, a través de docentes arguedianos, desarrolla distintos trabajos con el fin de contribuir con la mejora de la calidad de la leche que produce la Asociación de Productores de Leche y Lácteo Natural Vida Sana de San Jerónimo (Aprolensiva).

En ese sentido, la vicerrectora de Investigación, Dra. Mery Luz Masco Arriola, conjuntamente con docentes de esta casa superior de estudios acompañaron a los productores en la recepción de módulos de procesamiento de derivados lácteos y congeladoras que entregó el Gobierno Regional de Apurímac.

Mencionar, que, anteriormente, docentes de la Unajma desarrollaron el proyecto "Evaluación de la Calidad Productiva de la Leche Fresca de la Aprolensiva", cuyos resultados permitió conocer la calidad de leche que produce la asociación.

Y actualmente, se realiza el proyecto "Perfiles de Ácidos Grasos de la Leche y el Queso Afectados por el Tipo de Pasto en Diferentes Altitudes", en la misma asociación. En ambos casos, las investigaciones son desarrolladas por la Mg. Rosa Huaraca Aparco, responsable de la investigación, la Dra. Fidelia Tapia Tadeo, el Mg. Edwin Mescco Cáceres y la Mg. Grecia Valverde Mamani.

De esta manera, la Unajma se extiende a la sociedad. Las investigaciones contribuyen en la mejora de la producción de leche y la diversificación de los productos lácteos, además, los docentes capacitaron a los productores lecheros sobre procedimientos de ordeño para garantizar el manejo de la inocuidad y calidad de la leche.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

PRESENTACIÓN DEL LIBRO "MATADOR DE ILUSIONES"

En las instalaciones de la Unajma se presentó el libro "Matador de ilusiones", actividad que contó con la presencia de la rectora encargada de esta casa superior de estudios, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, y el autor de la obra, el apurimeño Renán Almanza Pino.

El libro, que es la tercera producción del autor, contiene relatos y poemas inspirados en la fiesta de los toros, de su natal Chalhuanka y la ilusión que todo ser humano tiene por ganar los máximos trofeos y salir por la "puerta grande" del amor. El texto se divide en tres partes que representan la niñez, juventud y madurez del protagonista, Paco.

La presentación del libro contó con los comentarios de los docentes de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural de nuestra casa superior de estudios, el Dr. Edwin Félix Benites y el Mg. Sergio Cuellar Quispe.

Durante el evento, la rectora encargada, en representación de la comunidad universitaria, entregó al escritor, Renán Almanza Pino, un diploma de reconocimiento por su aporte en la difusión de la cultura apurimeña a través de sus textos.

Los interesados en adquirir un ejemplar del libro, pueden contactarse al celular 978 834 050.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

CENTROS EXPERIMENTALES Y DE INVESTIGACIÓN EN CASCABAMBA

Autoridades universitarias inspeccionaron un terreno de tres hectáreas ubicado en la comunidad campesina de Cascabamba, distrito de Santa María de Chicmo, que sería donado a favor de la Unajma para centros experimentales y de investigación.

En ese sentido, llegaron hasta esa zona el rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, conjuntamente con la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, y el Dr. Wildor Díaz Bazán, director de la Escuela Profesional de Matemáticas y Estadística Aplicadas.

El presidente de la comunidad de Cascabamba, Sr. Víctor Quispe Garfias, el presidente del Frente de Defensa Agrario de Apurímac (Fedra), Sr. Austerio Acuña Machacca, y pobladores en general recibieron a la delegación arguediana con la esperanza de lograr que en esta comunidad se descentralicen algunas áreas de la Unajma.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

MIL DESAYUNOS Y ALMUERZOS OFRECE LA UNAJMA A SUS ESTUDIANTES

Con el fin de garantizar las mejores condiciones a los estudiantes, hoy, inició el servicio de alimentación en el Comedor Universitario de la Unajma, donde se ofrece mil raciones de desayunos e igual cantidad de almuerzos con beca integral, es decir, a un costo cero.

Las autoridades universitarias, encabezadas por el rector, el Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, conjuntamente con la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, y la vicerrectora de Investigación, Dra. Mery Luz Masco Arriola, verificaron el correcto desarrollo de estas actividades.

Cabe precisar, que la asistencia alimentaria está dirigida a estudiantes de escasos recursos económicos y de zonas rurales. Y como un hecho sin precedentes, la actual gestión determinó ofrecer este beneficio sin pago alguno al cien por ciento de beneficiarios.

La Dirección de Bienestar Universitario, a cuyo frente se encuentra el Mg. Nicmar García Reynaga, junto a su equipo, se aseguran que los servicios complementarios como la alimentación, deporte y recreación, entre otros, sean los más óptimos. Es así que se designó un administrador al Comedor Universitario para afianzar el buen servicio a los comensales.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

VERIFICAN AVANCES EN LA OBRA DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE EDUCACIÓN PRIMARIA INTERCULTURAL

La directora de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural, Dra. Carmen Quiza Añazco, conjuntamente con docentes y dirigentes estudiantiles verificaron el avance de la construcción de su futura infraestructura.

En la obra, el jefe de la Unidad Ejecutora de Inversiones de la Unajma, Ing. Libio Ramírez Aybar, y profesionales responsables recibieron a la comitiva en donde dieron detalles de los avances y trabajos que se realizan.

Precisar, que la construcción consta de un auditorio, biblioteca, salas de trabajo, salón de grados, laboratorio de idiomas, de psicomotricidad, aula Montessori, laboratorios de cómputo, oficinas administrativas, módulos de docentes, oficina de investigación, entre otros.

Resaltar, que la actual gestión, que lidera el Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, ejecuta siete obras por administración directa, nunca antes se había ejecutado tantas obras al mismo tiempo.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

SE EMPIEZA A CRISTALIZAR LOS CIMIENTOS DE LA FUTURA FLIAL DE LA UNAJMA EN LA PROVINCIA DE ANTABAMBA

La Unajma se consolida como la más grande institución superior de la región

El fin de semana, autoridades universitarias llegaron hasta la provincia de Antabamba para verificar la infraestructura, terrenos y condiciones mínimas para concretar la primera filial de la Universidad Nacional José María Arguedas en la región Apurímac.

Las muestras de cariño del pueblo antabambino hacia las autoridades de la Unajma fueron conmovedoras: discursos magníficos de los adolescentes de nivel secundario, canciones típicas de la zona, ejecutadas por los niños de primaria, y variadas expresiones culturales que emocionaron a los visitantes.

Con el fin de cristalizar la filial, la municipalidad provincial de Antabamba, encabezada por su alcalde, el Abog. Roberto Huamaní Meneses, se comprometió a realizar el estudio de mercado para definir las carreras profesionales a ofrecer; asimismo, sanear los terrenos para la infraestructura académica y centros experimentales, espacios para el funcionamiento del local administrativo y remitir el proyecto de ley de creación de la filial a los congresistas por Apurímac.

Por su parte, la Unajma deberá aprobar en Asamblea Universitaria la creación de la filial y sus carreras universitarias, además de acompañar con profesionales a sus pares de la municipalidad para materializar las condiciones mínimas e iniciar con las actividades académicas y administrativas.

La delegación de la Unajma, que viajó a Antabamba, estuvo conformada por el rector, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán; la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata; los miembros de la Asamblea Universitaria, Dr. Wildor Díaz Bazán y Mg. Fredy Taipe Pardo.

“Nosotros como universidad estamos dispuestos y ratificamos el compromiso de que se instale una filial en la provincia de Antabamba”, dijo la primera autoridad universitaria durante su discurso, en otro momento, añadió: “una universidad es foco de desarrollo, no solamente contribuyendo en la formación de profesionales, sino también, generando conocimiento científico para mejorar las condiciones de vida y contribuir al desarrollo de la provincia”.

Este hecho histórico se da ad portas de conmemorar los veinte años de creación de la Unajma y a un año de la institucionalización. Autoridades, funcionarios, docentes y trabajadores administrativos trabajan en conjunto, como un solo hombre, por el engrandecimiento de la institución de educación superior más importante de la región.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

EL DÍA DE LA JUVENTUD Y EL ESTUDIANTE SE CONMEMORA CON ACTIVIDAD RECREATIVA Y UN GRAN COMPARTIR ARGUEDIANO

Con motivo del Día del Estudiante y de la Juventud, el Vicerrectorado Académico, a través de la Dirección de Bienestar Universitario, ofreció, a los estudiantes de las diez carreras profesionales, una mañana con actividades recreativas y un gran compartir arguediano.

El evento inició con la presentación del Elenco de Danzas Warma Kuyay, seguidamente, las palabras inaugurales estuvieron a cargo de la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, quien, en representación de las autoridades universitarias, expresó su saludo a los cientos de estudiantes, motivándolos a seguir sus sueños con esfuerzo y dedicación.

Durante la mañana se realizó una divertida gincana, después, los estudiantes degustaron del compartir arguediano, que tuvo lugar en el Comedor Universitario, donde se distribuyó dos mil raciones de almuerzo. En la tarde, se desarrolló el campeonato de confraternidad en la disciplina de fútbol para varones y mujeres.

Además de la vicerrectora académica, participaron de la actividad la vicerrectora de Investigación, Dra. Mery Luz Masco Arriola, y el director de la Dirección de Bienestar Universitario, Mg. Nicmar García Reynaga.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

SE REALIZA VACIADO DEL PRIMER PISO DE LA OBRA DE RESIDENCIA UNIVERSITARIA

La Unajma sigue imparable, es así que se realizó el vaciado del primer piso del bloque uno, de la obra de residencia universitaria en un área de seiscientos metros cuadrados. Actividad que contó con la atenta supervisión de las autoridades universitarias.

La obra en mención, será un moderno edificio de cuatro pisos, en un área de más de mil metros cuadrados, con una capacidad para ciento doce alumnos.

Además, el proyecto incluye lavandería, salas de estudio, salas de recreación, habitaciones con escritorio, silla giratoria, cama de plaza y media, ropero, también, servicios higiénicos para los espacios comunes y áreas verdes.

El rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, junto a la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, y el decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa, Dr. José Carlos Arévalo Quijano, verificaron la ejecución de los trabajos.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD CELEBRA SÉPTIMO ANIVERSARIO

Con una ceremonia especial, que contó con la participación del rector, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, plana directiva, docentes y estudiantes se conmemoró el séptimo aniversario de la Escuela Profesional de Contabilidad de la Unajma.

Cada 28 de setiembre la Escuela Profesional de Contabilidad celebra su creación en mérito a la Resolución de Vicepresidencia Académica n.º 014-2019, que a la fecha ya cuenta con cuatro promociones de egresados y que hoy se desempeñan en diversas instituciones públicas y privadas.

En su discurso, la directora de la Escuela Profesional de Contabilidad, Mg. Maruja Hermelinda Valencia Llamocca, manifestó que uno de los principales logros de la escuela es la construcción de la moderna infraestructura, que próximamente estará al servicio de los estudiantes, además del trabajo en equipo que vienen desarrollando para lograr la acreditación.

Durante la ceremonia se reconoció a los estudiantes con mejor aprovechamiento académico, asimismo, se ponderó a los docentes que obtuvieron mejores calificaciones en la evaluación de desempeño y se congratuló la incorporación de la Mag. Yusmarly Rivera Olazabal, como docente nombrada.

Además, participaron del evento, el decano de la facultad de Ciencias de la Empresa, Dr. Carlos Arévalo Quijano; el director del Departamento Académico de Contabilidad y Finanzas, Dr. Percy Lima Román; y los directores de las escuelas profesionales de Educación Primaria Intercultural, Enfermería y Psicología.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

COLEGIO MILITAR ANCCOHUAYLLO Y UNAJMA SUSCRIBEN CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL

Esta tarde, el rector de la Unjama, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, se reunió con el director de la Institución Educativa Militar Anccohuayllo, Tte. Cnel. EP Luis Usquiano Elías, para suscribir un convenio marco de cooperación interinstitucional.

La primera autoridad de la Unajma resaltó que la firma del convenio permitirá crear lazos sólidos y fomentar el desarrollo de las actividades académicas, de investigación científica y tecnológica, así como la responsabilidad social universitaria.

De esta firma de convenio, también fueron partícipes el Cap. EP Alfredo Castro Solís y los miembros de la oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales de la Unajma.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional

AVANZAN LOS TRABAJOS EN LA OBRA DE EDUCACIÓN PRIMARIA INTERCULTURAL

La construcción de infraestructuras que acogerán a nuestros futuros profesionales no se detiene, en esta ocasión se desarrolló el vaciado de la platea de cimentación del bloque 2 de la obra de Educación Primaria Intercultural que se ejecuta por administración directa en los terrenos del local académico de Ccoyahuacho.

El rector de la Unajma, Dr. Edgar Luis Martínez Huamán, junto a la vicerrectora académica, Dra. Cecilia Edith García Rivas Plata, y el jefe de la Unidad Ejecutora de Inversiones, Ing. Libio Ramírez Aybar, verificaron el desarrollo de los trabajos.

Esta importante construcción, una vez concluida, contará con ambientes destinados a biblioteca, auditorio, salas de trabajo, salón de grados, laboratorio de idiomas, de psicomotricidad, aula Montessori, laboratorios de cómputo, oficinas administrativas, módulos de docentes, oficina de investigación, entre otros.

Oficina de Comunicación e Imagen Institucional